

STADT VELBURG

Wertstoffhof: Heute von 15 bis 18 Uhr geöffnet.

Günching: Donnerstag von 7.30 Uhr bis 16 Uhr Sperrung des Leitungsnetzes für Trinkwasser. Es wird zur Bevorratung geraten.

Kirche Velburg: Heute, 19.30 Uhr, Messe in Altenveldorf. **Oberwiesacker:** Heute, 18.45 Uhr, Rosenkranz, 19 Uhr Messe, 20 Uhr Sitzung Pfarrgemeinderat im Pfarrheim. **Habsberg:** Heute, 19 Uhr, Messe.

Bücherei: Heute, 8.30 bis 9.30 Uhr

GEMEINDE SEUBERSDORF

Kirche Seubersdorf: Heute, 14.30 Uhr, Beerdigung Manfred Kral, Rosenkranz entfällt. **Schnufenhofen:** Heute, 19 Uhr, Messe.

Nachbarschaftshilfe: Unter Telefonnummer (01 71) 7 77 18 00 erreichbar.

Wertstoffhof: Heute von 18 bis 20 Uhr im Bauhof geöffnet.

Bücherei: Heute 15 bis 16 Uhr geöffnet.

SVE: Heute, 19 Uhr, Herrngymnastik in der Schulturnhalle.

Fiat Club Seubersdorf: Sonntag, Wanderung ab Nettoparkplatz. Um Anmeldung bei Günter Haimerl, Tel. 10 96.

Kirwawanderer: 23. September, 8.30 Uhr, Treff am Friedhof zum Hecken schneiden. Arbeitsgeräte bitte mitbringen.

Bücherei Wissing: Heute von 16 bis 17 Uhr im Dorfhaus geöffnet. Neue Bücher sind eingetroffen.

DJK Daßwang: Heute, 18.30 Uhr, „Nordic-Walking“ ab Sportheim.

MARKT LUPBURG

Kirche Lupburg: Heute, 15 Uhr, Probe für Erstkommunionfeier, 18.30 Uhr Abendmesse.

Wertstoffhof: Heute von 17 bis 19 Uhr geöffnet.

SVL QiGong: Heute, 20 Uhr, Übungsabend in der neuen Sporthalle.

CORONA-PANDEMIE**Feuerwehr sagt Veranstaltungen ab**

VELBURG. Feuerwehr-Vorsitzender Günter Fruth hat sich mit einem offenen Brief an die Feuerwehrmitglieder, indirekt aber auch an die gesamte Öffentlichkeit gewandt. Man müsse wegen der Corona-Pandemie nun auch die für dieses Jahr noch angedachten Veranstaltungen absagen, schreibt er.

Zum einen betreffe dies das Feierfest am 17. Oktober, zum anderen

den Kirwamontagsausflug am 19. Oktober. In Abstimmung mit dem Kommandant Andreas Lang wurde auch hier entschieden, diese traditionelle Busfahrt wegen der vorgenannten Umstände nicht zu organisieren. Auch die Jugendlichen und Junggebliebenen müssen auf ihre beliebte X-Mas-Party am 25. Dezember im Pfarrheim Velburg verzichten. (pws)



„Fischer & Rabe“ waren letztes Wochenende zu Gast.

FOTO: GOLLY

MUSIK**„The Elephant Circus“ kommt**

OBERWEILING. Folk und Americana haben in Bayern spannende Bands hervorgebracht – auch Franken kann mit einigen Namen aufwarten. Einer davon ist „The Elephant Circus“. Nach fünfjähriger Pause hat Multiinstrumentalist und Multibandvorsteher Uli Tsitsos ein 14 Stücke umfassendes neues Album veröffentlicht. Am Samstag ab 16 Uhr will das Trio seine neuen Songs im Garten der Kneipenbühne vorstellen – vorausgesetzt, das Wetter spielt genauso mit wie bei dem grandio-

sen Konzert von „Fischer & Rabe“ am vergangenen Samstag. Thematisch bewegen sich die Songs von „The Elephant Circus“ wie gewohnt zwischen Romantik, Liebe und zugehörigem Kummer, politischen Statements und dadaistischen Motiven. Die Kneipenbühne hat ab 15.30 Uhr geöffnet. Wegen Covid-19 sind ausschließlich Online-Reservierungen möglich, ohne sie ist kein Einlass möglich. Kontakt unter profikun@kneipenbuehne.de und auf www.kneipenbuehne.de.



Bürgermeister Eduard Meier (Mitte) übergab mit Geschäftsführer Thomas Fuchsgruber (links) die neuen Schulmöbel an Rektor Markus Eigenstetter (rechts).

FOTO: VERA GABLER

Neue Möbel im Wert von 80 000 Euro

BILDUNG Die Gemeinde Seubersdorf investiert in den Nachwuchs. In der Grund- und Mittelschule werden aktuell 328 Schüler unterrichtet.

VON VERA GABLER

SEUBERSDORF. Für rund 80 000 Euro haben die Schüler und Lehrer der Grund- und Mittelschule Seubersdorf neue Möbel bekommen. Noch rechtzeitig vor dem Start des Schuljahres 2020/2021 waren Tische, Stühle und Lehrerpulte, sowie Whiteboards angeliefert worden. Bei einem Ortstermin informierte sich Bürgermeister Eduard Meier mit Geschäftsführer Thomas Fuchsgruber bei Rektor Markus Eigenstetter und Hausmeister Stefan König. „Wir haben die sieben Grundschulklassen komplett neu ausstatten können“, freute sich Eigenstetter. Er wies darauf hin, dass ein großer Teil der Tische höhenverstellbar ist. In drei Klassenzimmern stehen zudem neue Schränke. Die 17 Lehrerpulte seien für die neueste Technik gerüstet.

Neben dem Dank an die Gemeinde für diese große Investition gab es auch Lob für Hausmeister Stefan König. Dieser hatte die schulfreie Zeit nicht nur dazu genutzt, mit dem Bauhof die Mö-

bel auszutauschen, er übernahm er auch das Streichen der Wände in acht von zehn Klassenzimmern.

Die Grund- und Mittelschule Seubersdorf ist mit 328 Schülern ins Schuljahr gestartet, darunter 48 Schulanfänger in zwei Klassen, die von Irmgard Jobst und Gaby Federl unterrichtet werden. Im Gespräch mit der Gemeindeverwaltung als Sachaufwandsträger berichtete Eigenstetter zudem, dass Martin Höchbauer, Fritz Güldeiner, Florian Just und die Lehramtsanwärterin Saskia Knipfer als neue Lehrkräfte willkommen geheißen wurden.

Um den Regelbetrieb an der Schule wegen der Coronapandemie aufrecht erhalten zu können, wurde mit den Hygienebeauftragten Heike Braun und

Doris Lottner ein Konzept erarbeitet. So besteht für die Schüler ab den 5. Klassen noch bis Ende dieser Woche die Verpflichtung zum Tragen einer geeigneten Mund-Nasen-Bedeckung auch während des Unterrichtes.

Für die Schüler der 1. bis 4. Klassen ist das Tragen des Mundschutzes außerhalb des Unterrichts verpflichtend. Neben der persönlichen Hygiene, auf die mit Hinweisschildern im Schulgebäude aufmerksam gemacht wird, wurde auch der Pausenbereich für jede Klasse aufgeteilt. Was den Pausenverkauf betrifft, so können die Schüler das Bestellsystem nutzen. Das Essen wird dann in die Klassenzimmer gebracht.

Abschließend wurde noch die Parkplatzsituation angesprochen. Wegen der Baustelle entlang der Schulstraße kann derzeit auch der Parkplatz für die Lehrkräfte hinter dem Rathaus nicht mehr angefahren werden.

Bürgermeister Meier bat um Verständnis und verwies auf die Möglichkeit, die Autos entlang der Kirchstraße, auf dem „Sauerer-Anwesen“ und vor der Turnhalle sowie vor dem Sportheim zu parken. Diese Möglichkeit sollen auch Kirchgänger und Besucher des Rathauses nutzen, so Meier.

Was die Anfahrt der Busse betrifft, so wurde das reibungslose Anfahren und Abfahren an der Regensburger Straße durch die Parkbucht ohne Gefahren möglich gemacht, wie der Bürgermeister betonte.

DIE SCHULE

Schuljahr 2020/2021: 328 Schüler in den 1. bis 9. Klassen sowie zwei 10. Klassen

Abc-Schützen: 48 Mädchen und Buben sind in zwei Klassen eingeschult worden.

Leitung: Rektor Markus Eigenstetter, Konrektorin Heike Braun, Doris Lottner als Mitarbeiterin in der Schulleitung sowie Verwaltungsangestellte Daniela Stiegler

TÄGLICH INFORMIEREN.
IHR SPEZIAL-NEWSLETTER
ZUM THEMA CORONA.

Die Mittelbayerische Zeitung informiert Sie täglich über die neusten Entwicklungen und das aktuelle Tagesgeschehen.

Wie ist die aktuelle Lage? Was muss ich jetzt wissen und beachten?

Alle Informationen zum Coronavirus finden Sie jeden Nachmittag in Ihrem Postfach.

Gleich kostenlos bestellen unter:
www.mittelbayerische.de/spezial-newsletter



KOSTENLOS
BESTELLEN!

ZUSAMMEN
HALT

Mittelbayerische